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ACTA DE LA SESróN.ORgtN,ARtA No 03-2011 DE LA COMtstóN
INTERINSTITUCIONAL LEY NO 29293

En la sala de sesiones de la Municiparidad provinciar de pasco ub¡cado en er distrito deChaupimarca, c¡udad de Cerro de pasco, siendo las diez horas det dia v¡ernes 20 demayo de 2011, se reunieron ros miembros integrantes de ra com¡sión Inlerinstitucionalcrea.. por Ley No 29293, para tevar a cabo ra sesión ofdinaria No o3-2ol r, convocadooportunamente y cuya agenda a tratar es la siguiente:

1. Lectura del acta de la última sesión para su aprobación y suscr¡pción.
2. Informes de la presidenc¡a y Comisionados.
3 rnforme de avance consor¡dado rearizado por ra comis¡ón Interrnsritucional4. Fijación del lugar y fecha de la nueva sesión

se ha comprobado er quórum regramenrario de ros comisionados, de 13 representantes
asistieron 8 miembros aptos, según se precisa en la relación:

Asim¡smo acompañó el Sr. Marco pérez Santibáñez, asesor del Despacho de lacongresista Groria Ramos prudencio, habiéndose eregido a ra srta. yenifef cuenca
funcionaria de ra Municiparidad provinciar de pasco er apoyo como secretaria en esta
sesión.

Luego se dio ¡nicio a la sesión ordinaria.

1ot ^r{ /\
l,)

¿i.f\) I'l

ú

Se procedió a dar lectura el acta de la sesión anterior,
aprobado, disponiéndose su suscripción respectiva.

il. DESPACHOS:

no habiendo observac¡ones fue

*

h\

Ten¡ent€ Alcalde y representanto cl6 la Munic¡pal¡dad

l¿liembro Titular - Ministedo de Ambients

Miemb.o Titular - l\rinister¡o de la Mujer y Desano o Soc¡al

Director Regionalde Salud de pasco

Director Reg¡onalde Eneag¡a y Minas d6 pasco
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Memorandum N" 606-201 r-pcM/sc (r8-05-201r) La Secretaria Generar de ra pcM,
solicila opinión de ra comisión sobre ros Térm¡Áos de Referenc¡a eraborado por elconsurtor Dextre, en referencia a ra adjunta cafta N. 173-1 1-'R'DER/FONCHT' de raDirectora del proyecto pRODER_pERU.

IV. INFORMES:

El sr. Férix Bedoya Jurado, presidente de ra com¡sión Inteñnritucionar ref¡ere y acrarasobre ras gestiones ¡mpursadas ante ra Arta Dirección de ra pcM respecio a raimplementación del DU N" 103-2009 y el uso de los fondos de FONAFE, sobre ladisposición de contratar a un consurtof encargado de eraborar ros Términos de Referencia
der estudio Básico, de su contraro suspendido por er cambio der premier, der posibre pago
ar consurtor con ros fondos de AEcrD por er pRoDER 

'ERU, 
de ra exigencia de esiafuente de que se precisen tares Términos de Referencia asi como contar con rapart¡cipación de ra comisión Interinstitucionar para ra conformidad de dicho encargo y rasolicitud de su opinión de la Comis¡ón Interinstitucional.

El sr' Eduardo carhuaricra Mesa, comis¡onado representante der cob¡emo Reg¡onal
Pasco, informa sobÍe ra reun¡ón er 28 de abrir oei crg N. 7, habiéndose disp-uesto
integrar al coreg¡o de peiodistas Fir¡ar pasco, a ra centrar de periodistas en actividad dePasco, a ra Asociación de periodistas profesionares de pasco, a ra Escuera de
comunicac¡ón de ra UNDA. y a ra Asociación de propietarios de Radio y Terevisión de
Pasco, po¡ ser instituciones especiar¡zadas en er tema de comun¡cación, difusión y
sensibirización sobre er contenido de ra rey. Asimismo er 18 de mayo, se ha tenido rasegunda reunión, en el que se ha presentado dos propuestas sobre el plan de
comunicación; uno der coregio de periodistas Firiar pasco, y er otro de ra Asociación de
Periodistas Profesionares de pasco, soric[ando que estos 

"u"n"". 
sean expuestos en

esta sesión. Por otro rado, informa que d¡stribuye copias der documento estudio eraborado
por ra universidad R¡cardo parma en convenio con er Gobierno Regionar de pasco.

El sr. José Bazán castito, Teniente Arcarde y com¡s¡onaoo representante de ra
Municipalidad provinciar de pasco, está de acuerdo con ro informado por er sr. Eduardo
carhuaricra sobre ro efectuado en er GTE N'7, acrara que ra Municiparidad provinc¡ar de
Pasco ha tenido ra sana inrención ar enüar ras cartas a ros Ministerios respectivos,
además informa sobre er rocar de enrace cuyo funcionamiento es en convenio con el
Gobierno Regionar de pasco, asimismo informa sobre ras coordinac¡ones preriminares con xsobre ra designación de ros nuevos representantes de ras organizaciones de base, dada ra
ausencia del representante del ámbito rural, a f¡n de tener integrado la Comis¡ón.

El Sr. Raúl Roca pinto, Miembro Titurar, comisionado representante der Ministerio de
Ambiente, informa de su participación en ros GTE que coordina ros Ministerios de Energía
y Minas así mismo de vivienda, construcción y saneamiento, menc¡ona que cumprió con
envrar sus opiniones sobre ra propuesta der GTE N" 1, respecl. ar Informe de viabiridad
de Expansión Minera' invoca que ros demás miembros envían sus apones, ¡nforma que
arcanzo sus aportes sobre la opinión soricitado por la presidencra respecto a ros Términos
de Referencia para la contralac¡ón del consultor.
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El sr' Lizandro Tovar Acevedo, comisionado representante det M¡nisterio de ra Mujer yDesarroto sociar, informa de ra part¡cipación der sector y avances presentados en er GTEN" 7, la misma que ha pasado a la orden del día.

El sr' Heracrio Rojas poves, com¡sionado representante de ras organ¡zaciones de basedel ámbito urbano, sor¡cita ra intervención der sr. Ánger p. Ricra Lopez repfesentante de racomunidad campesina de Quiuracocha y por ro mismo seria er representante de rasorgan¡zaciones de base del ámbito rural ante la Com¡sión.

Puesto a consrderación der preno, inteMenen ros com¡sionados José Bazán cast¡ro yLizandro Tovar Acevedo y Eduardo carhuaricra Mesa, aceprándose ra ¡ntervenc¡ón der sr.Ricra, quien acraro sobre ra ausencia der representante rurar anlerior, de su erección alinterior de su comunidad y de su pedido, dado que su organización de base integra esra
Comisión por lo tanto debe participar como miembro de la misma.

El Sr. Alcedo Nimer Jorges Melgarejo, Com¡sionado del Director Reg¡onal de Salud dePasco, informa que env¡ó ros aportes soricitados sobre ra op¡nión de ros Términos de
Referencia del Estudio Básico.

V. ORDEN DEL DIA

Sobre el punto de la agenda, ,,lnforme de avance consol¡dado real¡zado por la
Comisión Interinstitucional,':

El sr' Félix Bedoya Jurado, presidente de ra comisión rnrerinst¡tucionar ha desarroflado su
exposición t¡tulada "Avances sobre el proceso de la Reub¡cación de la ciudad de cerro de
Pasco', ref¡nendo los antecedentes y acciones desarroÍadas de acuerdo con er siguiente
contenido; 1) La normatividad dispuesta; 2) Avances de la com¡sión Interinstitucioiar y 3)
El "Proceso de la Reubicación de la Ciudad de Cerro de pasco"

Sobre lo expuesto se aperturó la intervención del oleno:

El sr. José Bazán comento sobre ros arcances der tema y ra comis¡ón, de ro desarrolado
por los GTE 3,4 y 6, de ra Ley como una oportunidad, e$ando en ra fase de ra
Plan¡f¡cac¡ón, ref¡ere de que ESSALUD requ¡ere ra ubicac¡ón de ra nueva ciudad, sobre ra
necesidad der financiamiento para todo er proceso de reubicación, acrara que
efectivamente no es de traslado.

El sr. Heraclio Rojas poves, resartó ros trabajos de ros GTE. N" 3,4, 6 coordinado por el
Ministerio de v¡vienda asimismo der GTE N" 2 coordinado por er Ministerio de sarud, flama
ra atención sobre ros GTE N' 1 y 5, cuyos productos deben ser conocidos por ra sociedad
civil, ref¡ere que en er mes de junio de 2oog ya se habían terminado ros Términos de
Referencia para ra ubicación del nuevo lugar, y que con eflo era suficiente para ejecutar
inmediatamente ros 5 m¡Iones, sin embafgo afrmó que en ra comisión habíamos
dispuesto que primero debemos concruir con todos ros Términos de Referencia a caroo
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de los demás cTE, sin emba¡go los GTE I y S estaban demoranoo, por e o maniflestaque nos debemos autocriricar que durante ros dos años no se ha tenicto ra capacidad paraelaborar todos ros documentos pranes e Ínformes técnicos requeridos en ra Ley, y ahorasoro debemos estar exigiendo ra ejecuc¡ón der pfesupuesto de F.NAFE, debemosreconocer la contribución de la ONG Española.

El sr' Eduardo carhuaricra Mesa, comenta sobre ras rimitaciones cre ra Ley N.2g2g3, desu contenido mar difund¡do, de ra confusión der trasrado y reubicación, de ros prazos
estabrecidos ¡mposibres de cumprir, der f¡nanciamiento gracuar de ros pranes por eto serequiere de ras propuestas der crE N'5, debiéndose cámprender de ras urgencias de rapoblación, pregunta de cuánto está afectando ra no suscripción de ra Ley por er presidente
de la República asimismo de la acción del poder Ejecutvo, asimismo cuanto estágarantizado el uso de los recursos de FONAFE.

El sr' Lizandro Tovar Acevedo, comenta sobre ras funciones der MIMDES en materia de
los desplazamientos ¡nternos provocados por ra naturareza y er hombre, debiéndose de
resperar ros derechos de ros ciudadanos, de ras experiencias de ros desprazamienros
tratados en er Banco Mundiar, der marco regar de ros desprazamrentos fozados y que en
el Perú está prohibido. Asimismo comenta sobre ras rimitaciones de ra Ley, er vacio sobre
el f¡nanciamiento de la empresa m¡nera, que debe respetar el marco tegal, que luego de la
adquisición de ras viviendas esta obrigando a ros desprazamientos forzados, cán¡en¿o
parlicipar la Defensoría.

Como miembro det GTE N.7 aclara que el MIMDES ha participado implemenlando
eventos con ra sociedad civir, exire ra tarea de continuar con ra sensibilización y de las
nuevas tareas que debe asumir ra comis¡ón, que sarvaguarde y garantice ros derechos de
la población a reubicarse, der derecho de ra consurta informando convenientemente.

El sr' Raúr Roca Pinto, ref¡ere que no soro se cuenta con er f¡nanciamiento para ros
Estudios Básicos de FoNAFE, sugiere que también por mancfato de sus func¡ones el
Gobierno Regionar debe asumir ra "zonif¡cación Ecorógica y Económica" en tanto el
Gobierno Locar asuma er "Acondicionamiento urbano y ierritoriar", que se acrare cuantoestan destinando ambos organismos de Desarrollo para estos ¡nstrumenlos
fundamentales.

El Sr. Alcedo N¡mer Jorges Melgarejo, ref¡ere sobre el problema del presente, que no se
está imprementando acciones concretas de sarud pública, de ra población con promo en
la sangre en los niños y las capacidades lim¡tadas en su crecimiento, asimismo en las
mujeres en edad fértil. Refie¡e de la implementac¡ón parcial de prevenc¡ón en la salud
pública en chauipimarca y Quiuracocha, se tiene g distritos en riesgo por er actuar de ras
empresas m¡neras, solicita los mecanismos y la posibilidad de lograr financiamientos para
el presente, los GTE debe concluir con todos sus trabajos, y su preocupac¡ón ante el
cambio de gobiemo nacional como va a quedar el financiamiento de FONAFE.

El sr. Félix Bedoya Jurado, aclara sobre la necesidad de dar institucionalidad a la
comisión, sobre lo manifestado por el sr. povis no es cierto y que todo está sustenlado en
las actas publicadas, asimismo sobre las funciones que debe asum¡r ra of¡cina de enlace
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debiendo ejecutar las propuestas de la ,Zonif¡cación 
Ecotógica y Económica, y el?condicionamiento urbano y Terr*or¡ar" tanto er Gooierno Regionar y Gobiemo Locar,sugrere que tanto ros Directores Regionares de sarud y Energía y Minas asuman el

li,"jfiffi:: "r 
crE N.i y crE N" i en ceno o" e"rJo,-p"r. crear tas propuesras y

Elsr' Heracrio Rojas poves, opina sobre er antecedente der uso der rocar de ra of¡cina deenrace' debiendo de imprementarse adecuadamente. Er sr. Jose Bazán, informa sobre elrocar y de su ¡mprementac¡ón para su funcionamiento. Er sr. carhuaricra reaf¡rma ralpropósito de compartir y de poner er funcionamiento, y sobre la "zonificación ecologicalEconómica" ya el Gob¡emo Regional ha in¡ciado para las tres prov¡nc¡as.

La Sra. 
_Gradys 

Huamán sugiere que ros com¡sionados discutan de ra afec{ación de raexpansión minera para atender ros probremas actuares sobre er "pran de ras Fuentescontaminadoras" y de ra "Mabiridad de ra Expansión Minera,. AI respecto ra presidencia
sugiere que er Direcl.r de Energía y Minas asuma er riderazgo de ra discusión continua enra sociedad civir en cerro de pasco. Estando de acuerdo er óirec{or Regionar de Energía yMinas que además distribuirá er documento pfopuesto por ra coordinación der crE N.r.

De acuerdo a ras inrervenciones de ros com¡sionados, se ha pasado a ra orden der día rossiguientes puntos; ra exposición de los avances realizados por et cobierno Reg¡onal en elGTE N" 7, y la opinión de la comlsión Interinstitucional solicitaoa por ta secretaria ceneralde la PCM.

sobre ra exposic¡ón de ros avances rearizados por er Gob¡emo Regionat en er GTEN'7:

El sr' Eduardo carhuaricra Mesa presenta ros temas a exponerse, informando que er 28de mayo se rearizara un taüer de trabajo donde se compatibirizara estos pranes, deb¡endo
luego presentarse a ra presidencia. Invita a ra srta. Rocío Varer en repfesenración de raAsoc¡ación de periodislas profesionares de pasco, y ar sr. Arejandro pasquer decano delcolegio de Periodisras Firiar pasco y ar sr. pedro charry efectuar ras e)posiciones
resDectivas.

Ambas exposiciones han tenido er merito de brindarnos propue$as a ser considefadaspor la Comisión en sus agendas futuras.

sobre ra op¡n¡ón de ra comisión Intérinstitucionar soricitada por ra secretaria
General de la pCM:

Por consenso se ha reafirmado cumprir con er "rnforme de opinión,,que ra comis¡ón
deberá presentaf a ra Arta Dirección de ra pcM, sobre ros documentos eraborados por elconsultor Arq. Eduardo Defre, debiendo ra presidenc¡a considerar ros aportes yptesentar en la fecha requerida.
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VI. CONCLUSTONES Y ACUERDOS:

l Se ha rogrado imprementar ra sesión ordinaria N" 03-2011 de ra com¡siónInlerinstitucional, según la hora y agenda convocada, con et quórum reglamentario dJtos com¡sionados, de 13 represenlantes asisl¡eron g miembros aptos.

2 La presidencia expuso er "rnforme de avance consor¡dado rearizado por ra comisiónInterinst¡tucionar"' detaflando er proceso de ra imprementación der marco normativo, rareferencia de los avances y logros realizados por la Comisión y Grupos cfe Traba¡oEspeciarizados, asimismo sobre ros arcances der "proceso de Reubicación de cerro dePasco".

3 Er Gobiemo Regionar de pasco, coordinador der crupo 7, na convocado ar coregio dePeriodistas Firiar de pasco y ra Asociación de periodistas profesionares de pasco,
quienes expusieron propuestas sobre el plan de comunicación y sensibilización.

4 Se derega a ros comisionados de ra Dirección Regionar de Energía y M¡nas de pasco
y Direcc¡ón Regionar de sarud de pasco, dinamizJr ros temas de ros crE respectivosal interior de la ciudad de Cero de pasco, debiendo apoyar el comisionadorepresentante urbano en ra convocatoria y partic¡pación de ras instiruciones
¡nvolucradas, en la d¡scusión de los temas de la aiectación y para atender losprobremas actuares sobre er "pran de ras Fuentes contaminadoras' y de ra .viab¡ridad
de ra Expansión Minera", asimismo de ra "pobración con promo en ra sangfe en rosniños, madres gestantes y otros estralos,,.

5 El representante der Gobierno Regionar de pasco efectuará las coordinaciones a fin deque el "lnstituto Ciudades Siglo XXI de la Universidad Ricardo palma, nos pueda
exponer sobre er estudio eraborado, encargado por ra gestión anterior der Gobierno
Regional durante el año 2010.

6 Se ha ratif¡cado ra necesar¡a eraboración der "rnforme de opinión,, que ra comisión
deberá presentar a ra Arta Dirección de ra pcM, sobre ros oocumentos eraborados por
el consurtor Arq. Eduardo Dextre, ra presidencia de ra comisión deberá considerar ros
aportes y presentar en la fecha requerida.

7 se ratificó efectuar ra próxima Sesión ordinaria er día viemes 20 de junio de 2011 a
horas 9:30 a.m. en el auditorio del Gobierno Regional de pasco.

No habiendo más puntos que tratar, en señal de conformidad proceden a firmar elpresente Acta.

Eduardo CARHUARTCU ¡leSl
Representante Gobiemo Regional de pasco
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de la Mujer y Desanollo irector Reg¡onal de Sa¡ud pasco

(

Representante de las organizac¡ones de¡rlse del
ámbito UÉiano
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SESION ORDINARIA N' 03 .201I
FECHAT DtA 20 DE MAYO DE 2011, HOM 09:00 A.M.

LUGAR: 'Auditorio Munic¡palidad prov¡ncial de pasco, Chaup¡marca _ Cerro de pasco,,

RELACION DE MIEMBROS TITULARES Y ALTERNOS DE LA COMISION INTERINSTITUCIONAL

QUE REPRESENTA

Felix Bedoya Jurado Presidencia Consejo de M¡n¡stros

Ministerio de Economía y Finanzas

Ministerio de Economía y Finanzas

Min¡sterio de Amb¡ente

M¡n¡ster¡o de Ambiente

Ministério Energ¡a y M¡nas

M¡n¡sterio Energia y M¡nas

Min¡ster¡o de V¡vienda, Construccion y Saneam¡ento

M¡nisterio de V¡vienda, Construcc¡on y Saneamiento

Franc¡sco Fuentes Paredes

M¡nisterio de la Mujer y Desanolto Social

Ministerio de la Mujer y Desaffollo Social

Presidente Gob¡erno Reg¡onal de pasco

Gobiemo Regional de pasco

D¡rector Reg¡onal de Energía y Minas de pasco

Director Regional de Salud de pasco

Munic¡pal¡dad Provinc¡al de pasco

Ten¡ente Alcalde Mun¡c¡palidad prov¡nc¡al de pasco

Representante de las organ¡zac¡ones de base del ámbito Urbano
Representante de las organjzaciones de base del ámbito Rural


